

II. SITUACION GENERAL DE LA MUJER EN LA SOCIEDAD COSTARRICENSE

1. Datos generales sobre el país.

Costa Rica tiene una extensión territorial de 51.100 Km². Sus casi tres millones de habitantes (2.804.769 en 1990) están concentrados en un 15 % de su territorio: el 70 % reside en la parte central del país, en donde está asentada la capital y otras tres ciudades importantes. Se trata, fundamentalmente, de una población homogénea en términos étnicos (la minoría indígena se calcula en torno a las 22.000 personas).

Con respecto al nivel de vida de los costarricenses, existe una amplia clase media y los índices de pobreza están aún contenidos en niveles bajos (en comparación con la media centroamericana): a principios de esta década oficialmente se estima que la pobreza abarca al 15.7% de las familias costarricenses (de un total de 634,174), aunque otras estimaciones calculan que ese porcentaje a aumentado en los últimos años, ubicándose entre un 30% y un 40%. Aunque no se posee datos para años recientes, se estima que esta pobreza continua siendo fundamentalmente rural. Así, en 1980, el 14 % de la población urbana era pobre, frente a un 34 % en el campo. En todo caso, en los últimos años, el aumento de la pobreza se ha dado no sólo en el área rural, sino, especialmente en las ciudades.